



笑顔で楽しく英語を学ぶ男川っ子

昨日、英語科指導員の梅岡知充先生（美川中学校）をお招きし、3-1が英語活動、5-3と6-2が英語科の研究授業を行いました。3学級とも、子供たちがアイコンタクトやリアクションを大切にしながら、笑顔で楽しく英語を学ぶ姿が印象的でした。英語は、人と人とのコミュニケーションを図る一つの手段です。本校では、子供たちが英語に親しむことを重視し、正しい文法で話すことよりも、英語を使って自分の思いや考えが相手に伝わる喜びを感じることを大切に指導してまいります。



▲3-1



▲5-3



▲6-2



【5年】田植え体験

今週8日（水）に、美合町の小久井農場様のご厚意で、5年生が田植を体験させていただきました。素足で田んぼに入るのは、ほとんどの子が初めてことだったと思います。しかし、子供たちは泥にまみれることを敬遠することもなく、積極的に田んぼに入り、自分の手で稲の苗を植えていきました。秋の収穫の日がとても楽しみです。



▲丁寧に稲の苗を植える5年生



【4-1】カードゲームを通して歴史を学ぶ

今週8日（水）に、4-1の子供たちが、現役大学生4名が起業した(株)Highsto様が岡崎市教育委員会を通じて市内の全小学校に寄贈して下さるカードゲームを使って、歴史上の人物について学びました。当日は、(株)Highstoの2名が来校され、4-1の子供たちに遊び方をレクチャーしてくださいました。子供たちは、「カードゲームで歴史を学べて楽しかった」と感想を述べていました。



▲カードゲームで楽しく歴史を学ぶ4年生